

J'ai serré la main du diable : Le retour de Roméo Dallaire au Rwanda (2004)

Suivez le parcours émouvant et difficile du lieutenant-général canadien Roméo Dallaire, qui commandait les forces de maintien de la paix des Nations Unies au Rwanda en 1994. C'est pendant cette mission que 80 000 personnes, Tutsis et Hutus modérés, seront massacrées dans ce qui deviendra le génocide de Rwanda. L'expérience a été à la source du désarroi du général, longtemps aux prises avec les séquelles psychologiques d'un génocide qu'il n'a pas réussi à empêcher, et dont il a été le témoin impuissant. Tourné pour accompagner le premier retour du général Dallaire au Rwanda, en avril 2004, le film « J'ai serré la main du diable » est inspiré du livre à succès du même titre.

Durée/Runtime : 56 min

Langue/Language : Français

Sous-titres/Subtitles : -